

GARDONS LES PIEDS SUR TERRE !

ÊTRE DOCTEUR EN PHARMACIE
NE SUFFIT PAS POUR DÉLIVRER
DES MÉDICAMENTS !



À QUI SE FIER ? GARDONS LES PIEDS SUR TERRE !

Être docteur en pharmacie, c'est bien. C'est une preuve de connaissances.
Mais ce n'est pas suffisant pour délivrer des médicaments.

UN PHARMACIEN D'OFFICINE EST UN PROFESSIONNEL DE SANTÉ

Le patient a besoin de garanties, de sécurité, d'éthique. Il a besoin d'un pharmacien indépendant et inscrit à son Ordre qui surveille sa déontologie et contrôle chaque année l'actualisation de ses connaissances.

IMAGINEZ... un docteur en pharmacie restant sur les acquis de sa jeunesse. **Gardons les pieds sur terre !** En matière de santé, il faut actualiser ses connaissances !

IMAGINEZ... des médicaments dont la qualité n'est pas garantie, dont la composition est falsifiée. **Gardons les pieds sur terre !** Les pharmaciens français n'achètent pas et ne vendent pas de médicaments contrefaits.

UNE PHARMACIE N'EST PAS UN COMMERCE COMME UN AUTRE !

On déplore déjà la surconsommation de médicaments. Qui voudrait encourager la vente de masse ? Pour la santé, nul besoin de « grande » distribution, mais d'un lieu dédié, proche, calme et propice au conseil. Une pharmacie répond à des garanties sanitaires et elle est inspectée par les autorités sanitaires. Son emplacement est visé par les autorités de l'État.

IMAGINEZ... des pharmacies entassées dans les lieux les plus fréquentés et délaissant les zones fragilisées. **Gardons les pieds sur terre !** Vous avez droit à un accès rapide aux médicaments. À la ville comme à la campagne, de jour comme de nuit.

UN MÉDICAMENT N'EST PAS UN PRODUIT COMME UN AUTRE !

Le médicament est une substance active qui agit sur notre corps et notre vie. Il peut soigner. Mal utilisé, il peut aussi être dangereux. Nul ne conteste le droit de tout commerçant de vendre de la parapharmacie. Mais dès qu'une substance active peut mettre en danger la santé, à qui se fier ? À celui dont la priorité est la santé.

IMAGINEZ... « une boîte gratuite pour trois achetées ! », la « semaine de l'aspirine ! », une « vente flash sur le paracétamol »... **Gardons les pieds sur terre !** Un médicament, c'est juste ce qu'il faut quand il faut.



Pour en savoir plus www.ordre.pharmacien.fr

